

MVerlag von
Robert Lutz,
Stuttgart**B**

Erinnerungen Katharinas II.

Geb. M. 6. — , geb. M. 7. — , Hlbfrz. M. 8. —

Eines der lesewerte-
sten Bücher unserer Zeit
laut Tagespresse!

In den Zeiten des Weltkriegs, in dem das russische Reich und sein Herrscher eine solch schändliche und verhängnisvolle Rolle spielen, bietet die Beschäftigung mit der russischen Geschichte und insbesondere mit der Geschichte des russ. Kaiserhofes ganz eigenartige Reize. Die Erinnerungen der Kaiserin Katharina II. sind eines der besten Dokumente der russischen Geschichte. Als solches ist das Buch von bedeutendem Wert und gerade für uns Deutsche von größtem Interesse. Als document humain hat das Buch für viele Leser noch besondere Werte.

**Demnächst kommt
die 15. Auflage**

**Bestellen Sie sofort
Kriegszeitrabatt 50%**

bar von 6 Expl. an, wenn bis 15. 12. bestellt

**Z Halten Sie auf Lager
zum Jahresende 1915**

**E. C. Krafts
3instafeln**

7. Auflage. Preis gebunden M. 3.50;
netto M. 2.35, bar M. 2.10 und 11/10.

**Schuons
Tagberechnungstabellen**

Preis geb. M. 3.70; no. 2.70, bar 2.50 u. 11/10.

Besonders in diesem Jahre, wo überall Hilfskräfte eingestellt werden, sind Sparkassen, Darlehenskassen, Genossenschaftsbanken usw. sichere Abnehmer für diese bewährten Hilfsmittel zur Zinsberechnung.

Roter Zettel!

**J. B. Metzlersche Buchhandlung
G. m. b. H. in Stuttgart**

Soeben ist erschienen:

Die Freiheit des Papstes

und das italienische Garantiegesetz
:: im Lichte des Weltkrieges ::

von Josef Blaß,
Pfarrkurat

Inhalt: Die Freiheit und die souveräne Unabhängigkeit des Papstes.
Inhalt des italienischen Garantiegesetzes.
Gründe für die Verwerfung des Garantiegesetzes.
Urteile über das Papstrum im Weltkriege und Folgerungen
daraus für das Garantiegesetz.

80 Seiten Text, elegant geheftet.

Preis 50 Pf. ord.

Rabatt in Rechnung 30%; gegen bar 35% u. 11/10 Explre.

Mit jedem Schritt, mit dem der gewaltige Weltbrand seinem Endziel näher rückt, wird auch die Lösung der seit vielen Jahren so heizumstrittenen Frage „der Freiheit des Papstes“ brennender. Wenn der kommende Frieden endlich eine für uns Katholiken aller Länder befriedigende Lösung dieser Frage bringen wird — und er muß sie auch bringen —, so werden mit Rücksicht auf die heutige Weltlage unbedingt die Katholiken der Zentralmächte an dieser Lösung ganz hervorragenden Anteil nehmen. Jedermann, insbesondere jedem Katholiken empfehlen wir daher recht sehr die soeben erschienene und vom Verfasser mit so viel Sachkenntnis, Verständnis und Klarheit geschriebene Schrift.

**Hochaktuell, daher große Absatzmöglichkeit.
Bitte, im Schaufenster reihenweise auslegen.**

Hochachtungsvoll

Verlagsbuchhandlung Unitas, G. m. b. H., Bühl (Baden).
Bestellzettel anbei.